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令和３年度 第１回図書館協議会 議事要旨 

報告事項 

令和 2 年度事業報告について 

（１）事業報告 

（２）その他 

協議事項 

令和 3 年度事業計画（案）について 

（１）事業計画（案） 

（２）その他 

日 時 

場 所 

令和 3年 5月 26日（水）10時 00分～11時 05分 

東西公民館：会議室 1・2 

出席委員 10名／10名  

事 務 局 図書館長 他 2名 

議 長  会 長  

 

１． 開 会（教育部長） 

 

２． 委嘱状及び任命書の交付（教育長） 委嘱 7 名・任命 3 名 

  

３． 教育長あいさつ（教育長） 

 

４． 委員自己紹介・事務局自己紹介 

  

５． 会長及び副会長選出 

 

６． 会長あいさつ 

 

７． 報告事項 

（１）令和 2年度事業報告について 

（２）その他 

 

８． 協議事項 

（１）令和 3年度事業計画（案） 

（２）その他 

 

９． その他（事務局） 

 

10．閉 会（副会長） 
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≪  質疑・意見等  ≫ 

令和２年度事業報告について 

（委 員）ファーストブック、セカンドブックの参加率が低いのでは？ 

（事務局）例年と同じく 70％程度だが、決して高いとは言えないので参加率を高めるため

の研究をしていきたい。 

（委 員）広域登録者の利用方法は？ 

（事務局）市外の三島市・御殿場市・沼津市・小山町・長泉町・清水町の鈴木図書館の利

用券を作ることができる。ただし、他館借用や予約等のサービスは受けられな

い。 

                                       

令和３年度事業計画（案）について 

(委 員)中学 2年生の職場体験は貴重な場なので実施可能な状況になったら相談させてい 

    ただきたい。 

(事務局)承知しました。 

(委 員)新型コロナ収束後に「読み聞かせ」を再開する場合の周知方法は？ 

(事務局)広報誌、市ホームページ、鈴木図書館ホームページ、報道提供。 

(委 員)子どもの利用が少ないように思うが？ 

(事務局)コロナの影響が大きい。積極的な人集めができない状況なので、できる範囲の工

夫をしていきたい。 

(委 員)図書の購入は図書館にとっての根幹事業であるため予算の確保をお願いしたい。。 

(事務局)図書購入については需要の高いものを選書するなど、予算減でも質の高い資料収

集をして市民サービスの低下にならない努力をしたい。 

(委 員)サピエとは？ 

(事務局)視覚障害者や目で活字を読むことが困難な人に対して「サピエ図書館」の音声 

    データをＣＤにダウンロードして提供するサービス。 

(委 員)視聴覚資料や 16㎜など貴重な資料があるので市民に利用してもらいたい。 

(事務局)今年度は 10月に 16㎜映画会を開催予定。 

(委 員)「裾野市の図書館」電子版はいつ頃完成予定か？ 

(事務局)6月中を考えているが、遅くとも夏の間には完成させたい。 

 

【令和 3年度事業計画（案）について承認】 

 


